

9-1-1922

La Revista de Taos, 09-01-1922

José Montaner

Follow this and additional works at: https://digitalrepository.unm.edu/revista_taos_news

Recommended Citation

Montaner, José. "La Revista de Taos, 09-01-1922." (1922). https://digitalrepository.unm.edu/revista_taos_news/1227

This Newspaper is brought to you for free and open access by the New Mexico Historical Newspapers at UNM Digital Repository. It has been accepted for inclusion in Revista de Taos, 1905-1922 by an authorized administrator of UNM Digital Repository. For more information, please contact disc@unm.edu.



Semanario Dedicado á los Intereses del Pueblo Hispano-Americano.

AÑO XXI

TAOS, NUEVO MEXICO, U. S. A., VIERNES 1 de SEPTIEMBRE de 1922

No. 35

LOS COMUNISTAS ORGANIZABAN UNA REVOLUCION A SE DESCUBREN LAS COMBINACIONES LLENAS DE HI SANGRE Y FUEGO EN TODOS LOS ESTADOS UNIDOS POR CRESIA DE LOS INMACULADOS "?" INDEPENDIENTES

Se descubre en Michigan, una vasta conspiración bolcheviki en la que figuran prominentes políticos como Charles Ruthenburg, candidato 3 veces para gobernador.

EL GOBIERNO VA A OBRAR CON ENERGIA

Entre los aprehendidos está también Thomas Flaherty, actual candidato para gobernador de Nueva York y otros personajes conocidos en los círculos financieros

ST. JOSEPH, Michigan, agosto 25.—Los bolcheviques aprehendidos durante la reunión secreta que tuvieron en los bosques de Michigan, serán castigados enérgicamente por violación de la ley local sobre sindicalismo criminal. Entre los aprehendidos figuran varios prominentes radicales; entre ellos Carlos Ruthenburg, ciudadano de Ohio, tres veces candidato para Gobernador de dicho Estado; le sigue en importancia Thomas Flaherty, actual candidato al Gobierno de New York, apoyado por grupos comunistas.

Se han dictado órdenes de aprehensión contra treinta temibles rojos, entre ellos varias mujeres, de las que hay que destacar a Rosa Stokes y Elia Reeves Bloor.

La policía federal ha recibido órdenes telegráficas para aprehenderlas en donde quiera que las encuentre. Según creen las autoridades, apenas sean sentenciados los radicales, se notará el saludable efecto en todo Estados Unidos, pues gracias a la poca energía que se venía desplegando hasta hoy, los bolcheviques se vieron casi alentados a proseguir su propaganda.

A medida que se han revisado los documentos capturados, la policía se ha podido dar cuenta de nuevas organizaciones comunistas en toda la Unión Americana, siendo digna de mención especial la llamada: "Legal and Open", autorizada personalmente por Lenine y Trotsky y la llamada "Amigos de Rusia", que se dedicaba ostensiblemente a la caridad y era en realidad una terrible comunista; la denominada "Trade Union Educational League" y otras muchas de menor importancia.

Descubrióse que los comunistas abogaban por una revolución a sangre y fuego.

Al aprehender a Tuthenburg, se le encontraron varios billetes de a mil dólares en las costuras del pantalón. Pudo comprobarse así mismo, de las investigaciones y documentos que tenían lista una Constitución para el nuevo gobierno soviético, con las mismas doctrinas que Rusia.

El "Washington Correspondent Herald" telegrafía que Daugherty declaró que los radicales eran en su mayoría extranjeros rusos enviados por Lenine para provocar disturbios y crear un malestar social.

Los agitadores aprovecharon las huelgas para sembrar sus doctrinas comunistas, el vandalismo y la destrucción. Daugherty cree que los nuevos arrestos contribuirán a aclarar la situación, dando término a la agitación comunista en Estados Unidos.

Con motivo de los anteriores arrestos el "Times" publica un editorial en el que reproduce párrafos enteros de panfletos escritos anteriormente por Foster y de

muestra que éste ha sido un tremendo radical que ha excitado a la revolución y al derramamiento de sangre. Trae a colocación que Foster fue recibido en Rusia por Lenine como embajador de los trabajadores de los Estados Unidos. Termina citando las palabras de Gompers en que declaró que Foster había regresado decidido a minar la American Federation of Labor.

EL REPRESENTANTE MONTOYA ESTA SEGURO DE SER NOMINADO

Ya en vísperas de la Convención republicana en Albuquerque muchos amigos del Hon. Nestor Montoya, actual Representante en el Congreso por el Estado de Nuevo México, quienes han medido la situación son de opinión y aseguran que dicho ciudadano será renominado en el primer voto. Esto lo basan en declaración de jefes republicanos de varios de los más grandes condados quienes están informados sobre el sentimiento favorable en los mismos a favor del diputado Montoya, cuyo registro en el Congreso durante el año y medio que ha servido en Washington ha sido muy satisfactorio para los intereses del pueblo y de su Estado.

Consideran la mayor parte de los votantes republicanos, en primer lugar, que el Estado de Nuevo México debe ser representado por un hombre, por tener un solo representante y el trabajo es muy exigente. En segundo lugar, afirman tantos votantes varones como señoras, que la experiencia que ha adquirido el Sr. Montoya en el Congreso será de mucha ventaja para obtener resultados favorables al Estado, que mandando un representante nuevo o representante que solo vaya a aprender.

Por estas razones y por sus calificaciones, a toda prueba, se considera la renominación del Representante Montoya asegurada.

FALLECE LA NINA MARY MONTOYA ESTA MANANA

Hoy, a eso de las once de la mañana dejó de existir la niña María Montoya de doce años de edad, pocos momentos después de haberse practicado una delicada operación, con el fin de combatir la "tonsilitis" de que hacía algún tiempo venía sufriendo, y cuya enfermedad había adquirido caracteres graves, habiendo tenido que recurrir al último recurso o sea a la operación, pero con los lamentables resultados que dejamos asentados. La estimable niña era hija de la Sr. Winfred Liebert, de esta ciudad.

EL PARTIDO REPUBLICANO

Salvó la Unión de la destrucción en los días oscuros de la Guerra Civil. Contribuyó en el crecimiento y desarrollo de nuestras industrias y en el aumento de los salarios a los obreros por medio del establecimiento de un sistema de tarifas protectoras.

Reprimió el crecimiento del poder y la influencia de las enormes combinaciones del capital, por medio de legislación anti-monopolizadora.

Mejóro las condiciones del obrero por medio de la promulgación de Actas y otras leyes similares, relativas a la responsabilidad de los empleados. Colocó nuestro sistema monetario en bases firmes, y condujo la lucha por las reformas en el Servicio Civil.

Trabajó por el pasaje de las leyes relativas al trabajo de los niños en todos los estados donde estas existen.

Cuenta entre el número de sus líderes, prácticamente, todos los grandes hombres de Estado americanos que han existido durante los últimos sesenta años.

Es un Partido nacional, no seccional. Prueba de este hecho es el de que el Partido republicano ha tenido el control del gobierno durante cuarenta y seis años de los últimos sesenta y dos, y durante cuyo periodo todas las secciones de los Estados Unidos han prosperado y se han desarrollado bajo los principios de este Partido.

Su patriotismo nunca ha vacilado en ninguna guerra; ni su poder ha vacilado para dar protección a los derechos de los ciudadanos americanos donde quiera que ellos estén.

Es el Partido del patriotismo, de la prosperidad, de la eficiencia y del progreso constructivo.

Su pasado garantiza su futuro.

Taos ha Obtenido Una Importante Convencion

A su regreso ayer, nuestro activo e inteligente Tesorero de Condado el joven Federico C. Trujillo, nos trae la noticia, la cual ha sido ya comentada en los diarios del Estado, que la siguiente Convención de los miembros de la Legión Americana será tenida en Taos en Septiembre próximo.

Trujillo al partir de aquí no llevaba la intención de disputarse la convención con las otras ciudades del Estado, pero viendo que las ciudades que aspiraban por la convención no le igualaban a Taos, se paró e hizo un discurso "padre" describiendo un cuadro artístico con elocuentes palabras de las bellezas del Valle de Taos, lo interesante de su antigüedad, sin haberse olvidado agregar que en Taos tenemos también hermosas jóvenes (inditas por supuesto), y que la luna brillaba (moon shine) todo el tiempo en las hermosas noches de Septiembre.

La Cámara de Comercio de Taos merece también crédito por haber mandado el siguiente telegrama de invitación que ayudó mucho a la obra del Sr. Trujillo:

"Fácilmente podremos acomodar docientos delegados. Les daremos un buen tiempo. Tenemos bailes indios, ríos donde se puede pescar y bañar y hermosas muchachas también.

A LOS VOTANTES DE NUEVO MEXICO

Me dirijo a los republicanos y votantes de Nuevo México, en mi calidad de simple ciudadano, no menos leal a nuestra forma de gobierno, y me dirijo para recordarles a mis conciudadanos que si tenemos supremos derechos que nos da nuestra soberanía nacional, también es verdad que tenemos muy importantes deberes que nos impone la ley orgánica de nuestro Estado y las reglas de una política prudente y firme.

Necesitamos una armonía orgánica, y ésta solamente podremos obtenerla mediante el respeto a la ley y mediante el desarrollo de una política verdaderamente pura y firme.

Bajo ese punto de vista y por las instancias de muchos de mis amigos, he venido a la conclusión de presentarme como candidato para la Secretaría de Estado.

Durante toda mi vida de edad mayor, he sido republicano sin va-

(continúa en la 5ta. página.)

JUNTA ESPECIAL MUY CONCURRIDA

Ayer, a eso de las 11 de la mañana los accionistas de la Taos Printing & Publishing Company, Compañía editora de LA REVISTA DE TAOS y de TAOS VALLEY NEWS, celebraron una junta especial en las oficinas de LA REVISTA, con el fin de tratar algunos asuntos de positivo interés para los miembros de dicha Compañía. Después de discutirse ampliamente los diferentes negocios puestos a la consideración de dichos accionistas, se prorrogó la junta a eso de la 1 de la tarde. Los señores accionistas que ocurrieron a la llamada del Secretario de dicha Organización, fueron los siguientes: A. C. Pacheco; Arroyo Seco, Elizabeth Quintana, Taos; Malaquías Martínez, El Prado; Juan de Dios Martínez, Arroyo Seco; S. P. Martínez, Colonias; J. B. Martínez, Taos; Celso Martínez, Ranchos de Taos; V. P. Martínez, Colonias; Laureano Mares, Ran-

chos y Sra. Eugenio Medina, de Talpa. En dicha junta de accionistas estuvieron representadas no menos que 500 acciones o sea todo el stock local, de la compañía, parte de ellas personalmente por los accionistas y parte por medio de "proxies" que fueron mandados oportunamente, y durante dicha junta no reinó sino un sentimiento de armonía en el que bien pudo observarse el deseo de todos los accionistas de que se le preste toda su ayuda moral y material para que esta empresa periodística camine bajo un progreso seguro.

chitos y Sra. Eugenio Medina, de Talpa. En dicha junta de accionistas estuvieron representadas no menos que 500 acciones o sea todo el stock local, de la compañía, parte de ellas personalmente por los accionistas y parte por medio de "proxies" que fueron mandados oportunamente, y durante dicha junta no reinó sino un sentimiento de armonía en el que bien pudo observarse el deseo de todos los accionistas de que se le preste toda su ayuda moral y material para que esta empresa periodística camine bajo un progreso seguro.

Admiten, cándidamente, que estaban esperando ver de qué lado se les hacían mejores proposiciones para unirse.— Los demócratas les ofrecen cuatro candidatos.

¿DONDE ESTA SU DESINTERES POLITICO?

Querían que los republicanos les prometieran "torres de viento" pero como son bichos "indeseables", se les dió nomás el viento.

El orgullo de Mr. Hunker, de Las Vegas, brinda a sus lectores con mil y tantos embustes y falsedades sobre la junta que tuvieron en Albuquerque los "reaccionarios" independientes con los republicanos, de la cual, como era de esperarse, los "patriotas" (?) y abnegados independientes querían aprovecharse y que les dieran todo el pastel aunque no quedara ni para los "ilustres" demócratas. Dichos

comentarios son curiosos en demasía, porque hay una de dos cosas: o el órgano de Hunker es un estúpido de primer orden que confunde las cosas, o maliciosamente las terquiversa al llamar "reaccionarios" a los hombres que hace medio siglo están en el poder, o sea a los republicanos, en vez de hacerlo con los independientes o demócratas que SIEMPRE andan buscando el desbarajuste para derrocar el poder de los primeros.

LA CAMARA DE COMERCIO DE TAOS SE PONE EN GRAN ACTIVIDAD.

El viernes pasado celebró una de sus más entusiastas reuniones la Cámara de Comercio de Taos; atendieron a ella los más prominentes ciudadanos del hermoso Valle.

Se puso ante la junta la proposición de nuestro Editor y Miss Carolyn Murphy de lanzar un elegante folleto para las fiestas de Santa Fe en el cual se anunciará nuestra gran fiesta de San Gerónimo y se invitará a los turistas que atiendan a la fiesta de De Vargas para que pasen a Taos a ver nuestro pintoresco Valle y nuestro antiguo Pueblo de Taos. El folleto será ilustrado y su tipografía será artística, todo hecho en los talleres tipográficos de LA REVISTA DE TAOS.

También se trató, entre muchos otros negocios de importancia, los planes para la gran fiesta de San Gerónimo, nombrándose en comisión para encargarse de la misma, los señores McCarthy, Gudsorf, Muller, Dwire y nuestro Editor el Sr. López. Esta comisión tuvo su junta para tratar el asunto de la fiesta y su programa, el lunes de esta semana, y podemos asegurarles que se celebrará este año una de las fiestas más grandes de la historia en Taos.

Se trató en la junta, también, la importancia del aseo de la ciudad, autorizando a don Benigno Romero, diputado alguacil para que interfiriera al Juez de Paz que ordenara a los habitantes de la Plaza que hicieran el debido aseo en sus respectivos patios y frentes de sus casas.

En uno de nuestros próximos números daremos más detalles sobre los importantes asuntos que se transaron en la entusiasta reunión.

Lo que quiero decir según Mr. Cutting, una de las figuras más prominentes de la independencia, que los independientes no se guían por ningún fin político, sino que ESTÁN SIEMPRE POR AYUDAR AL MEJOR POSTOR, o a aquel que les pueda pagar con mayor liberalidad. ¿Cómo les parece a Udes., caros lectores, las declaraciones de estos pobres bichos? Pero sigamos adelante.

Antes de aclarar otra cosa, es bueno advertir que Mr. Phillips fue a Albuquerque atendiendo una cita que los independientes le hicieron, asegurándole algunos je-

La verdad de los resultados de la conferencia republicana independiente, que terminó el día 22 del pasado en Albuquerque, es el siguiente, a pesar de lo que digan los órganos contrarios:

Después de una larga serie de conferencias que tuvieron lugar en la ciudad Ducal; entre el Sr. Phillips, como Presidente de la Comisión republicana de Estado, y una comisión de independientes compuesta por Larrazolo, Hubbel, Cutting, Gutierrez, Sena, Sanchez, McGrath y Nieto, es decir de casi todos los miembros del así llamado partido independientes, no pudo llegarse a un acuerdo debido a que los INMACULADOS independiente querían que los republicanos, con su reaccionarismo (sic) y todo, pusieran en juego sus combinaciones (?) políticas para que les dieran una representación inmensa en los asuntos del Estado, como si fueran la gran cosa, políticamente hablando cosa a que con toda justicia se negó el presidente de la Comisión republicana de Estado, ya que comprende que hay otros ciudadanos que se han sacrificado por los intereses del pueblo, y están más intitulado a dichas nominaciones que los que de "pico" se llaman "defensores" del pueblo y pero que en realidad lo que buscan son los puestos públicos para APROVECHARSE.

SE CORTAN EL PESQUEZO CON SU MISMO CUCHILLO.

Mr. Cutting el tacaño millonario, no tuvo empacho en declarar enfáticamente que los "patriotas" independientes habían retardado el arreglo CON LOS DEMOCRATAS PARA VER CUAL DE LOS DOS PARTIDOS LES DABA MEJOR PARTE.

Lo que quiero decir según Mr. Cutting, una de las figuras más prominentes de la independencia, que los independientes no se guían por ningún fin político, sino que ESTÁN SIEMPRE POR AYUDAR AL MEJOR POSTOR, o a aquel que les pueda pagar con mayor liberalidad. ¿Cómo les parece a Udes., caros lectores, las declaraciones de estos pobres bichos? Pero sigamos adelante.

Antes de aclarar otra cosa, es bueno advertir que Mr. Phillips fue a Albuquerque atendiendo una cita que los independientes le hicieron, asegurándole algunos je-

(Continúa en la 8va. página.)



PUBLICADA SEMANARIAMENTE POR Taos Printing & Publishing Company [INCORPORATED.] FRANCISCO L. LOPEZ, Editor-Gerente.

PRECIOS DE SUSCRIPCION POR UN AÑO \$2.00 POR SEIS MESES \$1.00 NÚMEROS SUELTOS .05

La Suscripción Deberá Hacerse Invariablemente Adelantada.

Registrado Abril 16 de 1902, como Materia de Segunda Clase en la Administración de Correos de Taos Nuevo México. Acta del Congreso, Marzo 3 de 1879.

Viernes 1 de Septiembre de 1922

CONDICIONES El pago de suscripción para nuestros editores... TARIFA DE ANUNCIOS. Por pulgada columnar, cada inserción, . . . 25c.

los caudillos del Grande y Glorioso, lo mismo que el pueblo votante, haga tan poco caso de las observaciones de la prensa demócrata, ya que lo lógico es "ver y obrar", es decir, escoger de entre el número de candidatos que aparezcan, y obrar el día de la Convención.

Llamada para una Convención de Estado Republicana

Una convención de Delegados de los Republicanos del Estado de Nuevo México es por esta llamada para reunirse en Albuquerque, Nuevo México el día 7 de Setiembre de 1922, a las doce del medio día de dicho día con el fin de nombrar candidatos para Senador de los Estados Unidos, Miembro para el Congreso y los demás empleos de Estado y para tales otros materiales como puedan venir ante ella.

- Las siguientes nominaciones se-ran hechas: 1 Candidato para Senador de los Estados Unidos por el término de seis años. 1 Candidato para Representante al Congreso de los Estados Unidos Segesimo octavo por el término de dos años. 1 Candidato para Juez de la Corte Suprema, con el fin de llenar la vacancia causada por la resignación del Juez Superior Roberts, por el término de dos años. 1 Candidato para Gobernador por el término de dos años. 1 Candidato para Teniente Gobernador, por el término de dos años. 1 Candidato para Secretario de Estado por el término de dos años. 1 Candidato para Intendente de Cuentas Públicas, por el término de dos años. 1 Candidato para Tesorero de Estado por el término de dos años. 1 Candidato para Procurador General, por término de dos años. 1 Candidato para Superintendente de Instrucción Pública, por el término de dos años. 1 Candidato para Comisionado de Terrenos Públicos, por el término de dos años. 1 Candidato para Miembro de la Comisión de Corporaciones, por el término de seis años. Los diferentes condados quedarán intitulado en dicha Convención de Estado a un delegado por cada cien votos o una fracción de mas de cincuenta votos dados por el Candidato para miembro del Congreso en la elección tenida en Noviembre de 1920, a saber: Bernalillo 44 Catron 5 Chavez 16 Colfax 32 Curry 8 De Baca 4 Doña Ana 26 Eddy 9 Grant 21 Guadalupe 15 Harding 5 Hidalgo 4 Lea 2 Lincoln 14 Luna 8 McKinley 15 Mora 21 Otero 12 Quay 11 Río Arriba 39 Roosevelt 5 Sandoval 11 San Juan 9 San Miguel 51 Santa Fe 34 Sierra 8 Socorro 25 Taos 25 Tarrance 16 Union 26 Valencia 24 Total 545 Se les suplica a los presidentes de las varias Comisiones Centrales



COMIENZA POR BUEN RUMBO.....

Indudablemente que "Hombre Muerto" ha comenzado por buen rumbo: dándose baños de pureza por un lado, y por el otro atacando duro y macizo a los caciques que por donde quiera se le aparecen al "patrón". Y si decimos que ha comenzado bien, es porque no habrá necesidad de sacarle sus trapitos al sol, ya que ellos mismos se los sacan, y a nosotros no nos queda que hacer otra cosa más que darles una que otra sacudida, por aquello de los bichos que pudieran quedarse prendidos de cuando en cuando.

En lo que sí no se queda muy atrás el del nuevo órgano "libertario" es en echarse el caldo. Sin ambages de ninguna especie nos asegura que: "todos los periódicos son de alguna persona. Casi todos los periódicos en español del Estado son de propiedad de alguien que quiere ENGAÑARLES a fin de obtener algo para sí." Y agrega a renglón seguido: "YO SOY DUEÑO DE ESTA PUBLICACION....." Y se queda tan fresco como una lechuguita recién cortada

¿Habrase visto más grande desvergüenza para engañar a un pueblo consciente y honrado? Ahora queremos nosotros que Mr. Magee señale UN SOLO HECHO por el cual el pueblo de Nuevo México se haya BENEFICIADO durante el tiempo que tuvo la dirección y redacción del "Albuquerque Morning Journal", ya que se atreve asegurar, también, que lo usó para AYUDAR al pueblo. Si este Mister aventurero dijera que lo había usado para AYUDARSE A SI MISMO, estaría en lo justo, ya que él mismo ha dicho que hizo el gran negocio con la compra y venta de dicho diario, y.....con la socapeada de "tasaciones" al asesar dicha planta en una tercera o cuarta parte del valor que había pagado por ella.

Mr. Magee, el Capitán de Chocolate, y aun hasta el pobre Sargento Tamales, están en su perfecto derecho de hacer su "luchita" de engañar al pueblo. Pero falta que éste, cansado de verse burlado por el primer advenedizo que llega, les preste oídos. Falta ver todo esto. Por lo demás, el programa que nos desarrollan en su primer número está magnífico; es delicioso; no falta ver en él más que dos o tres puntos o cláusulas para que acarree la admiración universal o cuando menos de todo el Estado; y tales cláusulas son aquellas que han adoptado los mismísimos bolsh-vikis en las que tan bien se describe el amor libre; el libertinaje, y una libertad moruna. Con este agregadillo, el programa de "El Hombre Libre" vendría a ser un órgano de Lenine, ya que por lo demás, en su programa nos colma de ofrecimientos y promesas tan grandes y hermosas, que solo Dios podría ofrecer tanto....(Pero falta que sea una realidad tanta hermosura, como dijera el otro!)

El pueblo de Nuevo México, hay que repetirlo, está cansado ya de charlatanes del pelo de los que ahora se nos presentan con pomposos nombres. Está cansado ya de oír palabras "bonitas" y ofrecimientos "generosos". Está aburrido ya de ver gentuza que tan mal huelo a pesar de lo mucho que se "pinta" y que lo tiene colmado de ofrecimientos "libertarios", que a la postre se convierten en farsas más que vulgares y propias de los pícaros de siete suelas.

Por todo esto, mucho nos tememos de que en esta vez "El Hombre Libre" no pueda pescar "boquinetes" en el río republicano. En cuanto al río demócrata o independiente.....allá que se las averiguen con sus comparsas, ya que por estos otros rumbos no hacen ninguna falta; y cuando ocurra al río republicano con semejantes "tonterías" hay que decirle que vaya.....

Al diablo con sus promesas, que no nos cuente historietas de tamaleros, o de esas que usan siempre las vaviecas en sus mentiras espesas.

Que con los buenos caudillos que tenemos para guiarnos, nos sobran tales "bolillos" que solo quieren tantearnos y pelarnos los bolsillos.

Republicanas de llamar convenciones de condado con el fin de escoger delegados de dichos condados a la Convención de Estado en el número arriba designado. Todas las convenciones de condado que se hayan tenido previo a esta fecha en las cuales se hayan escogi-

LA ACTUACION DEL PRESIDENTE EN LA HUELGA

Los mismos enemigos de la actual administración admiten que el Presidente Harding ha sabido llevar las dificultades entre obreros y empresarios con una diplomacia digna de encomio. Ellos mismos admiten que la situación ha revestido caracteres tan graves, que en otras circunstancias o en otras manos, era probable que la situación hubiera llegado a formar una crisis espantosa. Mas el Presidente, obrando de un modo concienzudo y digno, ha evitado esa crisis, y se ha dedicado tan solo a encontrar el mejor modo de que ambas partes lleguen a un acuerdo justo y equitativo. Mas como quiera que todo tiene su hasta aquí; y como quiera que a esa bondad del Presidente se le estaba dando otra distinta interpretación, de allí que decidiera obrar con mayor energía, ya que así lo estaban demandando los intereses de toda la Nación. Y no ha obrado: solo ha ADVERTIDO el peligro, aunque esa advertencia encierre en sí la resolución firme que tiene de SALVAR Y PROTEJER los intereses del pueblo, si no se llega a un arreglo definitivo entre patronos y obreros.

Ha llegado el momento de obrar con mayor energía—se ha dicho el Presidente— y es precisamente lo que se necesita, a pesar de cuanto digan los enemigos declarados de la razón y del sentido común, los demócratas, ya que para estos todas las obras republicanas no tienen ni pies ni cabeza.

No importa; el pueblo, que es el que está sufriendo, aplaude la actitud de la administración republicana y está de su parte, porque está viendo que ella tiende a salvaguardar sus intereses y su bienestar.

UNA COSA ES HABLAR, Y OTRA COSA ES OBRAR

Todo buen ciudadano tiene el derecho de hacer sugerencias y críticas razonadas para la buena marcha administrativa de una nación. ¿Por qué los demócratas no acompañan a sus críticas algo con qué remediar la situación? Hablan, critican, hablan y más hablan, pero nunca pasan de allí. Nunca exponen una manera razonable de cómo se podría solucionar tal o cual dificultad interior o exterior de la nación. Y es mas cri-

ticable esta actitud, por tratarse de "periodistas", quienes disponen de periódicos para emprender tales obras de beneficio para el pueblo y para la nación; estando seguros de que la administración sabría agradecer cualesquiera sugerencia que se le hiciera para remediar el mal que aflige a todo el pueblo.

Si no se puede dar un remedio eficaz, ¿para qué se critica una cosa, ya que estamos seguros de que los que lo critican son más TOPOS, más ignorantes que un burro? Basta ya de ridiculeces, colegas!

MR. MAGEE CUENTA YA CON VASAYOS

Si hemos de dar crédito a la opinión publica, Mr. Magee, en su idea de diz que regenerar (?) las clases hispano-americanas de Nuevo México, ha introducido algunas "mejoras", las cuales consisten en ALQUILAR a uno que otro individuo sin escrúpulos de conciencia, y despacharlos a recorrer el Estado predicando (sic) que todos ellos son un hato de salvajes, poco menos que animales irracionales, comprobado esto con que los mismos caudillos republicanos de hace diez años siguen al frente de la situación, en vez de ponerlo a él, que apenas acaba de llegar de refresco, a Nuevo México.

Como quiera que sea, la campaña de sus VASAYOS parece que ha dado un resultado contra producente ya que nadie acepta tales prédicas especialmente por salir de individuos que tanto se han distinguido por su refinada hipocresía hacia su misma raza.

Tiene mala suerte Mr. Magee. Cuando no le abofetan, sus vasayos le llegan con cuentas mochas, o con las cuentas del gran capitán....

OBRANDO DE UNA MANERA CONCIENZUDA

Mientras que los demócratas de casi todo el Estado se desbaratan formando boletas republicanas, y dando cuenta de este y otro candidato para tal o cual puesto, los republicanos, con aquella circunspección con que siempre se han sabido distinguir, trabajan de día y de noche por conseguir los hombres propios para los diferentes puestos públicos del Estado.

Indudablemente que hay mucho material republicano de dónde cortar y a esto obedece, precisamente, que

El Hogar y La Familia

LA MUJER EN EL CONCIERTO MUNDIAL

Las actividades de la mujer y la belleza del hogar

Terminada la guerra, los hombres de los países beligerantes y entre ellos los franceses, reconocieron unánimemente el valor del alma femenina...

Aquello fué un gesto "bien", un piropo nuevo que apareció en el libro de la galantería femenina...

Cuando aun no se había acallado el eco de las carejadas que provocaron en el campo contrario sus justas aspiraciones, la mujer acudió voluntariosa a la fábrica, a las oficinas, al campo, al hospital...

Fué entonces, cuando ante la irrefutable verdad de los hechos, no se pudo dominar un impulso del corazón. ¿Qué había sido de las rufagistas alborotadas?

Habían desaparecido y sólo se había manifestado la mujer que vendaba a un herido en la sala de un hospital o cultivaba el campo.

"Eres apta para la labor, para

La Mujer y el Hogar

POR Josefa Rosa Quintana de Lopez



Para Usarse Dondequiera

Este galante traje de uso ordinario es uno de los más selectos de la estación por su estilo ampleo, mangas largas, forma suelta y muy apropiado para estos días calurosos.



Jubon de Seda y Falda a Cuadros

Entre los estilos de combinación más usuales es el jubón de seda y falda de cuadros. La levita jubón es para cubrir la blusa de mangas cortas y de escote grande que se usa en el interior de la casa.



Estilos de Ultima Moda

He aquí una de las modas más modernas en blusas y faldas. La blusa es suelta y descotada pero la cubre una capita en forma de leva. La falda es suelta, y todo el traje es netamente estilo turco.

Para el Ama de Casa

DE COCINA

Jamon de York a la Inglesa

Después de desalarlo, póngase por espacio de 24 horas en un adobo de cebollas y zanahorias cortadas en ruedas, jerejil, hojas de laurel, tomillo y vino blanco...

Dirijan sus Cartas Bien.

Toda correspondencia en asuntos de esta publicación, de suscriptores, noticias órdenes por libros etc. deben ir dirigidas sencillamente así: La Revista de Taos, Taos, N. M.

ser considerado por ambas convenciones dominantes en el Condado.

En escoger al Sr. Quintana para sucederle a sí mismo consideramos de gran importancia tener una persona que esté desempeñando los deberes de su oficina a entera satisfacción del pueblo...

Tratando de la instrucción en la mujer, dice bellamente Emma Day a los hombres: "No temáis por el dulce encanto del hogar; cuando más pience la mujer y más hondamente sienta, mayor será la comunión de almas..."

RECOMENDACION

A LOS CUIDADANOS DEL CONDADO DE TAOS

LA ASOCIACION DE MAESTROS DEL CONDADO DE TAOS, nunca ha tomado parte activa en asuntos políticos, pero al hacerlo ahora no es por engrandecimiento político...

POR LO TANTO, en la última reunión de La Asociación de Maestros tenida en Taos, en junio pasado, La Asociación unánimemente escogió al Sr. Cristóbal J. Quintana...

A los Votantes Republicanos del Condado de Taos

Pedimos el soporte activo de Udes. a fin de conseguir que el Hon. STEPHEN B. DAVIS, de Las Vegas, sea nominado por la Convención republicana de Estado...

Durante su incumbencia como Juez de la Corte Suprema, el Juez Davis ha rehusado terminantemente hacer cualquier esfuerzo con el fin de conseguir su dicha nominación o permitir que sus amigos lo hagan.

Todos aquellos de nosotros que estamos trabajando activamente por urgir la nominación del Juez Davis, estamos convencidos de que su nominación resultará no solo en un triunfo completo en las elecciones sino que esto mismo contribuirá poderosamente en el completo triunfo de toda la boleta del Estado y Congressional.

El Juez Davis es un hombre de indiscutible habilidad como abogado en ley y como hombre de negocios. Esta habilidad ha quedado plenamente demostrada por su misma carrera durante los veinticinco años que lleva de residir en Nuevo México.

El Juez Davis es un estudiante profundo de la historia política, económica y social de nuestro País, tanto en sus diferentes problemas como en su vida real.

De este modo, el Juez Davis, por educación, por experiencia y por temperamento está en aptitud de rendir los mejores servicios a este Partido, a su Estado y a toda la nación.

Desde el punto práctico de la eficiencia de esta campaña, el Juez Davis es un candidato vigoroso y convincente. Como un residente y como un líder de uno de los condados más fuertemente Republicanos del Estado...

Nosotros presentamos estos hechos para su completa consideración, bajo la confianza de que ellos proporcionarán a ustedes una amplia base sobre la cual pedimos la ayuda de ustedes a favor del Juez Davis tanto ante la Convención como durante toda la campaña.

NEW MEXICO DAVIS CLUB Por Harry W. Kelly, Presidente.

Adt

el trabajo intelectual, puedes medir tu fuerza con el hombre, se le dijo entonces y el mundo femenino, que tiene la debilidad de creer cuanto el hombre le dice animado por el halago y también por la breve experiencia adquirida, probó y en lucha noble competente han obtenido cátedras en Francia unas señoritas.

¿Quién habló de la versatilidad femenina?

Porque es el caso que ante este triunfo, los más fervorosos feministas se revuelven airados y al ver a la mujer en la cátedra, temen una vez más, por la pérdida de nuestra dulce feminidad y por la paz del hogar.

¡El hogar! ¿Cuándo se habrá ensalzado más que ahora su preponderancia y se le habrá dicho a la mujer con mejores palabras que su oficio único es coser bien una pieza y preparar una exqui-

cita compota? Hubiérase presentado una nueva estrella en el mundo escénico que hubiera asombrado por su alarde de impudicia. El caso hubiera pasado sin protesta. Verán aumentar con indiferencia el número de las desgraciadas explotadas por el vicio. Resignados sufrirán las consecuencias de la mujer vanidosa, callejera, inútil, que confía su casa y sus hijos en manos de gobernantes e institutrices; en los casos mencionados no hay peligro para el sexo, ni para el hogar; pero tienen unas damitas la ocurrencia de dedicarse al estudio; de despreciar el "flirt" y el tango para estudiar, retórica, idiomas o literatura y nuestros hombres lamentan su decisión, miran con inquietos ojos el porvenir; piensan con Fenelón que la mujer debe estar atenta a su rueca y casi afirmarían que simpatizan con la idea de quien, en el siglo XIX propuso que se prohibiera la enseñanza de la lectura a la mujer.

Hay mujeres de inteligencia clara que rompen moldes viejos no quieren pertenecer a la categoría de esas bonitas flores de salón que sólo cuidan en lucir sus galas; ni están conformes con ser la ruina de un marido, ni aspiran a "esclavas modernistas", sujetas con las cadenas del oro y la pedrería, dulces cadenas, pero cadenas al fin.

Luchan por su independencia, examinan su fuero interno y se conocen capaces de seguir nuevos caminos, desconocidas trayectorias. Creen y bien, que teniendo inteligencia y voluntad no deben de abogar sus nobles inclinaciones.

"Eleva a la mujer—dice Alicia Moreau— es elevar al niño, al hombre, a la familia, a la humanidad".

Los que quieren detener su marcha triunfal, los que bajo la piedra de la "delicadeza femenina" quieren sepultar las manifestaciones dignas y superiores que tanto enaltecen al sexo femenino merecen un calificativo que mi pluma no traza, pero que está en la mente de todos; las nacioncillas, lo mismo se albergan en "la superior inteligencia masculina" que en el "vacío cerebro femenino" con la diferencia que a quien nada se le ha enseñado, nada está obligado a saber, mientras que todo se le puede exigir a quien adjudica todo entendimiento.

¡Oh, señores, no temblar por la suerte del hogar! La mujer es, ante todo, ternura, sentimiento, las galas de la ciencia pesarán como por un prisna por su inteligencia, por su corazón, pero al juntar los diversos hacecillos lu-

mineros nos encontraremos siempre con que las teorías más abstractas no borrarán de sus ojos las lágrimas, ni de sus labios las sonrisas...

Tratando de la instrucción en la mujer, dice bellamente Emma Day a los hombres: "No temáis por el dulce encanto del hogar; cuando más pience la mujer y más hondamente sienta, mayor será la comunión de almas, hallaréis ciencia y amor y como Fausto exclamaréis: ¡Oh, la santa poesía de la existencia!"

Advertisement for ISIDORO ARMIJO BUREAU, offering translation services for various documents and books.

Advertisement for La Revista de Taos, subscription information and office address in Santa Fe, New Mexico.

Suscribanse a La Revista de Taos, vale dos pesos el Año.

Aviso

Sepan todas las personas a quien concierna que desde hoy en adelante yo no seré responsable por ninguna cuenta que mi esposa, Cludovea Abeyta, quiera hacer a nombre mio. Porque ella me ha abandonado a mi, mi familia, y hogar sin motivos ningunos desde el día 2 de Agosto 1922, y por tal razón no seré responsable por ninguna cuenta que ella haga de hoy en adelante.

Adv. Juan Pedro Córdova. Chamisal, N. M. Agosto 14 de 1922.

Otro de los prominentes accionistas de LA REVISTA que llegó a la plaza para asistir a dicha junta y con importantes negocios personales fué el Sr. Celso Martínez de Ranchos de Taos.

NOLEY KIDNEY PILLS FOR URINARY KIDNEYS & BLADDER

El Baile de Indianilla

Debido a ciertas dificultades que se han presentado a última hora, no fué posible que el "baile de indianilla" que se estaba preparando para el día 26 del pasado se llevara a cabo, habiéndose decidido cambiar la fecha para el día 16 del corriente mes de Septiembre.

La Tos Perturba la Obra Escolar.

Los maestros y maestras de escuelas deberían de dar el mismo consejo a los niños que padecen de tos como lo ha hecho esta maestra de Florida: "Yo he recomendado la Miel y Alquitrán de Foley a los niños en mi escuela eran afectados por la influenza y los buenos resultados han sido eficaces cuantas veces ha sido usada," escribe Mrs. L. Armstrong, Okeechobee, Florida.

De venta en donde quiera.

IMPORTANTES ASUNTOS DE ACTUALIDAD

LOS NIÑOS DE LA GUERRA

No ha aprendido aún el hombre cómo determinar el sexo de las criaturas antes de nacer. Y por la paz de los hogares quizá sea lo mejor. Porque con padres que desearan un niño y madres que se opusieran a tener niñas "porque la carga de la mujer en la vida es tanto más pesada que la del hombre en la vida," la determinación del sexo con anticipación podría al cabo de poco extinguir la raza.

Pero vamos aprendiendo una cosa sobre la predicción de la naturaleza.

Hemos aprendido definitivamente, sobre la base de estadísticas vitales cuidadosamente compiladas, que la naturaleza compensa la obra de la guerra enviando al mundo después de ella una inusitada proporción de muchachos.

Esto se ha supuesto desde hace largo tiempo por la tradición y ha sido negado por los hombres de ciencia; pero ahora se ha probado.

El exceso de varones sobre hembras en los nacimientos no es grande, pero es suficiente para reparar las pérdidas de la guerra en dos o tres generaciones, con tal de que tengamos bastante buen sentido para mantener la paz entre tanto.

Considerando la clase de mundo al que vienen estos niños de la postguerra, confiamos que sentimos satisfacción en que la mayoría de ellos sean varones.

Los muchachos deberán tener inventiva y espíritu de aventura bastante para llevar a cabo algún trabajo de reconstrucción cuando sean mayores.

Especialmente si las niñas les ayudan.

A los Votantes....

(Viene de la 1ra. página)

...cilar a ninguna llamada que se me haya impuesto, tomando parte activa en casi todas las transacciones de la organización, y ayudando con mis débiles esfuerzos a llevar el timón de la nave republicana, por lo cual en mi concepto creo estar justificado en presentarme como candidato para dicho puesto; por consiguiente queda mi postulación pendiente sujeta a la decisión de la próxima convención republicana.

Deseo manifestar enfáticamente que esta declaración es simplemente dictada por mi amor a mi partido y a Nuevo México en general, no porque me considero una autoridad cuyas palabras pasen en la opinión pública a causa de su importancia individual.

Si por virtud de la Convención republicana fuere yo el nominado, ayudaré a todo mi alcance para traer resultados triunfantes a toda la postulación republicana. Con respecto a mi aptitud para el desempeño de dicho cargo, que el pueblo juzgue y dé su dictamen y si fuere electo prestaré mis servicios y todo mi tiempo al desempeño de mis deberes en acuerdo con la ley, manteniendo una honrada armonía con la entera oficialidad del Estado, que en mi concepto es la única solución para traer resultados beneficiosos a la comunidad.

Con respecto, N. Faustin Gallegos, Sr.

ADIOS, AMIGOS DEMOCRATAS.

Sr. Editor de LA REVISTA.

Sírvase dar publicidad a esta expantánea declaratoria, para hacer del público conocimiento que en virtud de estar convencido de que el Partido demócrata al cual he pertenecido toda mi vida no se preocupa por ayudar al obrero en sus dificultades, mientras que he observado que todos los miembros y jefes del Partido republicano toman a pecho los intereses del pueblo en general y los encontramos listos para ayudar al necesitado siempre y cada vez que es necesario. Por todas estas razones he decidido abandonar las filas demócratas y unirme al Grande y Glorioso Partido republicano, al cual le prestaré de hoy en adelante todo mi soporte, y les digo adiós a mis amigos demócratas, invitándolos para que piensen bien lo que están haciendo y se vengán al Partido del Pueblo, por el Pueblo y para el Pueblo que es el Partido republicano.

ADOLFO ROMERO. Ranchos de Taos, N. M.

Testigos:

Malaquias Martínez, Benigno Romero.

—La estimable señora Medina, esposa del Sr. Eugenio Medina, estuvo ayer en la plaza con negocios personales y para asistir a la junta de accionistas de LA REVISTA, de la que es miembro su esposo.

—Procedente de Ranchitos llegó a la plaza, ayer, el Sr. Laureano Mares, para tomar parte en la junta accionistas de LA REVISTA, y al arreglo de otros asuntos personales de importancia.

Son Pequeñas pero Efectivas

Las viliosidades, los dolores de cabeza, los vahidos, el mal sabor en la boca y lengua manchada, casi es seguro que son síntomas producidas por el calor y por el alimento mal digerido en el estómago. Las pastillas catárticas de Foley mantienen los órganos digestivos en actividad y el sistema en buen estado, purgado de todos venenos. Estas no forman el hábito de tomar siempre medicinas.

De venta en donde quiera.

te viajero, tenía que doblarme muy frecuentemente para levantar mis maletas y el dolor cuando me enderezaba era terrible. Se me indució a que experimentara las Pastillas de Foley para los Riñones. El alivio fué rápido. Dígame que son grandiosas."

De venta en donde quiera.

Suscribase a La Revista de Taos dos pesos el año.

—PAGARE DINERO por un número de acciones de Baker Steamers. Dirijase a mi citando el precio y el número.—W. I. Armstrong, Box 898, Santa Fé, N. M.—Adv.

Restringidos Causan Dolores de Cabeza y Neuralgia. Dolores de Cabeza y Neuralgia causados por un resaca de alcohol. El alivio pronto tomando un laxativo como QUININA (Pastillas). Tómalo en "Brown Quinina" Estable el Legítimo con la firma de E. W. Grove en cada frasco. París Medicines Co., de Louis, Mo., E. U. de A.

Alvin Burch GENERAL MERCHANDISE Dry Goods and Furnishings. TAOS, NEW MEXICO. A Nuestros Patrocinadores: Nuestro sistema en lo pasado ha sido el dar cuanto podamos por el dinero empleado, mas no obtener el precio de los artículos y así continuaremos sirviendo al público con ventajas para él y para su mayor satisfacción y haremos cuanto esté en nuestro poder para cumplir con el espíritu del gobierno, el mantener las ganancias tan bajas como sea posible minorizando así el alto costo de la vida, vendiendo mercancías de primera necesidad a los más mínimos precios. Nunca hemos tenido la costumbre de ofrecer al público uno ó dos artículos de mayor necesidad para crear el deseo de comprar ó como CARNE para el ANZUELO, porque firmemente creemos que estamos tratando con un pueblo que solo busca un tratamiento equitativo todo el tiempo. Si vendemos un artículo que nos cuesta a nosotros 15c y lo vendemos por 20c, nosotros estamos satisfechos con esa ganancia—porque nuestros gastos en el negocio son moderados y nuestros parroquianos no están obligados a pagar un por ciento mayor para el saldo de dependientes caros. Si nosotros podemos ahorrar a ustedes cinco ó diez centavos, les mucho mejor para ustedes que para nosotros. Es verdaderamente una economía el que ustedes traten con nosotros porque aquí pueden comprar mercancías de reputación y marcas famosas, en las que pueden depender en su calidad a precios equitativos. Nuestro surtido consiste en abarotes de primera necesidad y extra-finos, productos de horno, sombreros, cachuchas y un surtido muy completo de calzado para lucir y para el trabajo, calzado hecho para durar y dar satisfacción por las mejores fábricas de América.

AVISO IMPORTANTE. Deseamos poner en conocimiento del público que tenemos en existencia un grande y completo surtido de yerbas medicinales mexicanas, libros en español, y productos alimenticios estrictamente mexicanos, y ofrecemos dar el mejor servicio posible. Damos precios de algunas de nuestras preparaciones. "LA PERLA" Hermoseador de la piel para pecas, paño, manchas en la cara y todas enfermedades que afectan el rostro. Frasco \$1.00. "LA PERLA" Tónico para hacer crecer el pelo, cura la caída, y todas enfermedades del casco. Frasco \$1.00. Albayalde "de China" Mexicano Legítimo. Caja \$1.00. "GONATOL" Para la gonorrea, Sífilis, gota, y enfermedades contagiosas. Frasco \$1.00. "Salvitor" Salud, Vida, fuerza, es lo que contiene esta infalible medicina, para la sangre, debilidad de los nervios, hígado, riñones, estómago, reumatismo, dolores de cabeza, etc. Frasco \$1.00. Todo pedido deberá ser acompañado de su importe. Nuestro catálogo se mandará gratis al que lo pida. TRI-STATE SPECIALTY CO. P. O. Box 743 El Paso, Texas.

A los Votantes Republicanos del Condado de Taos: Invitamos a ustedes para que se unan a nosotros a fin de conseguir de la Convención de Estado de nuestro Partido, la nominación de Stephen B. Davis como candidato republicano para Senador de los Estados Unidos. Respetuosamente sometemos a ustedes las siguientes consideraciones prácticas, las cuales nos han convencido de que el Juez Davis es el candidato más fuerte de nuestro Partido, que puede escogerse: Por cerca de veinticinco años el Juez Davis ha vivido en Las Vegas, Condado de San Miguel, cuya ciudad es, así mismo, la residencia del Senador A. A. Jones, quien será el nominado demócrata. Como enemigo de un candidato republicano de otro Condado o de otra Sección del Estado el Senador Jones, por razón de su larga residencia y personal conocimiento, inevitablemente podría conseguir uno que otro voto de las mayorías republicanas en esta Sección de Nuevo México y llevará una porción sustancial del voto independiente del Distrito. El Juez Davis no solo recibirá TODO el voto del Partido republicano del Condado donde reside que es el más grande del Estado, además del cual él vendrá con las mayorías más grandes que nunca antes se le hayan dado a candidato alguno, sino que él mismo recibirá similares mayorías en los condados republicanos de Mora, Guadalupe, Cofax, Río Arriba y Taos y, por la razón que hay de su mismo conocimiento y personal POPULARIDAD, él llevará a tales condados por inmensas mayorías como son los condados de Unión, San Juan y otros de aquellos que en las últimas elecciones han tenido ciertas pequeñas dificultades. Nosotros somos de parecer que esta ayuda, la cual incuestionablemente recibirá, es suficiente para asegurar su elección aunque no recibiera más que las mayorías normales republicanas en otras secciones de Nuevo México. No obstante que ha sido un miembro activo de indiscutible importancia de el Partido republicano durante sus veinticuatro años de residencia en Nuevo México, el Juez Davis nunca se ha visto envuelto en ninguna diferencia de facciones ni en el Condado de su residencia ni fuera de él, cosa que indudablemente influirá poderosamente a favor de su triunfo completo. Sin vacilar en la lealtad hacia su Partido, ha mantenido siempre un liberal punto de mira, de independencia y acción que lo ha señalado como a un hombre de energía y carácter. El Juez Davis vino a Nuevo México hace veinticuatro años con un grado de la escuela de ley Yale, y sin nada más que la firme determinación de abrirse camino en la vida. Por su clara habilidad y su indiscutible honradez, se abrió paso hasta la cima de su profesión, y ha conservado siempre un registro invariable de grandísima utilidad tanto al referirnos a su vida privada como en su carácter de oficial público. Su registro y sus calificaciones lo recomiendan eficazmente a todo el pueblo de Nuevo México. Estas son las razones prácticas que prueban el buen tino que tendríamos al nominar al Juez Davis para el Senado. Sin pretender censurar las calificaciones de ningún otro candidato para la nominación, repetimos que nuestra íntima convicción es que el Juez Davis es el candidato más fuerte y más bien calificado para Senador, que nuestro partido puede nominar, ya que estamos seguros de que su nominación significaría su ELECCION y el aumento de mayorías en toda la boleta de Estado y Congressional; y que cuando sea electo los servicios que recibirá nuestro Estado serán de primer orden y de la más grande utilidad. Al escoger un candidato senatorial, el propósito de nuestro Glorioso Partido es elegir un republicano para Senador de Nuevo México. El Juez Davis puede y SERÁ electo. Nosotros pedimos su cooperación a fin de que nos preste su ayuda la Convención de su Condado y la de los delegados que sean escogidos a nuestra Convención de Estado, para la nominación del Juez Davis. Respetuosamente sometido, NEW MEXICO DAVIS CLUB por Harry W. Kelly, Presidente.

DO THEY SLIP OFF? I SHOULD SAY NOT. ARE THEY EASY TO ADJUST I SHOULD SAY SO. Examinamos su Vista GRATIS. En la Botica del Rio Grande tenemos toda clase de anteojos para los que padecen de la vista. Tenemos los aparatos propios para examinar la vista y podemos proporcionar anteojos en conformidad con la condición de la vista. EL EXAMEN ES GRATIS y usted puede adquirir a poco costo los anteojos que necesite. Se Garantiza Satisfacción. Tenga cuidado con los vendedores ambulantes de anteojos. En la Botica del Rio Grande, de Taos, se le dará satisfacción o se le devolverá su dinero. Rio Grande Drug Co. :: Taos, Nuevo México.

LA FAVORITA Barberia y Salón de Billares Cigarros, Bebidas Frescas Dulces, etc. La mejor y mas elegante Barberia en Taos. Salón de Billares, Cigarros, Bebidas Frescas, Dulces etc. en Conexión. Trato Cortés para Todos en general Solicitamos el patrocinio de Todos Sanchez & Des-Georges, Prop. Taos, N. M.

NOVELITAS Cuentos Morales

LA PIEDRA Y EL LAGO

Pepita! ¡Luis! ¡Carolina! ¡Por Dios, no corráis de ese modo, que os vais a caer!—gritó Julia asustada al ver a sus hijos salir disparados los tres a un tiempo, después de apostar no sé qué cosa a ver cuál llegaba antes a un corpulento pino que descollaba altivo entre los demás del bosque.—Pero ¿no ve V., papá?—prosiguió volviéndose a D. Ramón, que se había parado y miraba sonriendo a los chicos, deseando ver el resultado de la apuesta.—Riñete V., que se van a matar! ¡Jesús, Jesús, qué chicos! ¡No gana una para sustos!

—¡Déjelos, mujer, que corran! ¡Si están en la edad!—contestó el abuelo sonriendo, mientras Luis, que había tomado a sus hermanas cosa de tres o cuatro metros de delantera, llegaba al tronco del pino, y después de golpearle varias veces con la mano izquierda para que nadie dudara de que había llegado a él, se volvió a sus hermanas, y, poniendo la mano derecha sobre el pecho, exclamaba con aire triunfante:

—¡Yo gané!

—¡Sí, porque eres hombre!—replicó Carolina casi llorando de despecho.—¡La culpa la tenemos nosotras por ponernos a apostar contigo!

—¡Déjalo, tonta!—exclamó Pepita consolando a su hermana.—¡No le pagamos!

—¿Cómo que no me pagáis?—gritó Luis con tanto asombro como coraje.

—¡Lo que es yo no te pago! ¡Pues no sería poco tonta!—contestó Pepita con resolución, haciendo un gracioso mohín.

—Entonces, ¿por qué has apostado, di?—volvió a gritar Luis, sinténdose redoblar su coraje.

—¡Hijo..., porque no me acordé de que eras hombre!

—¡Pues haberte acordado antes de apostar!—¡Y ya mismo me estás dando tú una perrilla y ésta otra!

—¿Cómo no comas más torraos que los que comes con mi perrilla, no te han de hacer daño!

—¿Qué no?...—dijo Luis acercándose a Pepita con aire amenazador.

—¡No!—contestó Pepita con arrogancia; mirándole fijamente a la cara.—¡Y como nos pegues, verás tú a mamá y al abuelito! ¡Vaya con el niño! ¡Ponerse a apostar a correr con dos niñas! ¡Los niños apuestan con los niños! ¡No le dará vergüenza!

—¡Más te debía de dar a ti de apostar a correr como los chicos, so Perico! ¡Y sobre todo, haberlo mirado bien antes de apostar! ¡Y lo que yo quiero es la perrilla!

En esto llegaron D. Ramón y Julia al lugar de la contienda: terció el abuelo, después de enterarse minuciosamente de lo que pasaba, y decidió que Luis llevaba razón: que puesto que los tres se habían comprometido formalmente antes de correr y Luis había llegado el primero al pino, Pepita y Carolina debían entregarle cada una una perrilla, que era lo apostado. En cambio hizo prometer a Luis que gastaría las tres perrillas en torraos que repartiría a partes iguales entre él y sus hermanas, promesa que cumplió mucho a Pepita y Carolina de la entrega de la perrilla, que hicieron allí mismo a presencia del abuelo. Además, este ordenó a Luis que jamás volviera a apostar a correr con sus hermanas, pues no siendo las fuerzas iguales—como dijo, con mucha razón—la apuesta no podía considerarse conforme con los principios de la justicia. Y con esto terminó la contienda, se calmaron los ánimos, y los chiquillos se alejaron de su madre y de su abuelo riendo, corriendo y saltando, como si tal cosa hubiera pasado.

La tarde era hermosa: una d

esas tardes de primavera luminosas, tibias y perfumadas, en las que el cielo se corona de rayos de oro, y la tierra se cubre de verdura y de flores, y la brisa trae a nuestros oídos notas sueltas de armonías y cantares que producen en el ánimo, sin saber por qué, una impresión de dulce y vaga melancolía. El pareja que Julia y D. Ramón habían elegido para pasear aquella tarde era agreste y solitario, y en él la rica y poderosa vegetación de Andalucía desplegaba sin aliño sus galas naturales con imponderable magnificencia.

—Me gusta más pasear por estos sitios que por los alrededores de la ciudad—exclamó Julia contemplando maravillada la hermosura del paisaje.—Esto es mucho más hermoso. ¡Y el tonto de Alfredo ha preferido ir al café con el chico de Ansoreña! ¡Cuanto más hubiera disfrutado viviendo con nosotros?

—A propósito de Alfredo, Julia—contestó D. Ramón.—He notado que de algún tiempo a esta parte le das más libertad de la que debe permitirse a un chico de su edad. Le dejas ir a todas partes, adonde quiere y con quien quiere, y eso no debe ser.

—¡Es bueno, papá! ¡Si es lo más inocente!.. Si yo le creyera capaz de usar mal de la libertad que le dejas, no se la dejaría.

—Ya se ve que es bueno y que, lo que es por hoy, es incapaz de hacer nada malo; pero para impedir que pierda esa inocencia y esa bondad, es preciso que le vigiles; que sepas a dónde va y con quién, y que mientras no pasen algunos años no le dejes campar por sus respetos. La otra noche, sin ir más lejos, te pidió permiso para ir al teatro, y se lo concediste.

—¡Como es tan bueno y estudioso, y no me da jamás el más pequeño disgusto!..

—Debes permitirle que se distraiga un rato de cuando en cuando; conformes: pero en cosas que no puedan causar ruina en su alma. Vamos a ver: ¿con quién fue la otra noche al teatro?

—No sé...

—Debiste averiguarlo antes de darle permiso. Hiciste mal. Pero, por lo menos, te enterarías antes de la función que iba a ver...

—¡Tampoco!..

Peor hecho todavía; debiste enterarte. Yo si me interé después, porque no lo supe hasta el día siguiente, y averigüé que una de las piezas que vio representar tu hijo es una indecencia, una verdadera indecencia. Por lo que me han contado, estoy seguro de que tu hijo no salió del teatro como entró en él. Si no toda, parte de su inocencia allí se la dejó.

—¡Por Dios, papá! ¡Me asusta usted!

—¡Sí, hija mía, sí! Tratándose de un joven, mejor dicho de un niño como lo es todavía Alfredo, se debe evitar todo aquello que puede despertar sus pasiones antes de tiempo, y digo antes de tiempo, no porque las malas pasiones debieran despertarse nunca pero puesto que han de despertarse alguna vez, dado lo que es la humana naturaleza, conviene retardar ese instante todo lo posible; conviene que ese instante llegue; ya que desgraciadamente ha de llegar, cuando el hombre, fuerte en virtud de una sólida educación cristiana, de la práctica de la virtud y de la experiencia que dan los años, pueda ofrecer a la violencia de la tentación una resistencia igual o mayor. Mientras el hombre no ha adquirido esa fortaleza, nada de libertad, porque libertad en ese caso significa exposición gravísima, peligro inminente: eso es poner a un joven en la boca del lobo, como se dice vulgarmente, y el padre que hace eso tiene ante Dios gravísima responsabilidad: él será el principal responsable de cualquier mal que a su hijo le ocurra. El alma de un joven ino-

cente y candoroso como Alfredo es semejante a...
—¡Abuelito! ¡Abuelito! ¡Mamá!—gritaron a un tiempo los tres niños palmoteando y cortando bruscamente la frase del anciano.—¡Corran Vds.! ¡Corran Vds.!—continuaron, mirando hacia la derecha y contemplando entusiasmados algo que un accidente del terreno impedía ver a D. Ramón y a Julia. Estos apresuraron el paso, llegaron al sitio en donde estaban los niños, y miraron en la dirección que aquellos indicaban.

El espectáculo que se ofreció de pronto a su vista, era magífico. Rodeado de altas montañas coronadas de enhiestos pinos, y encerrado en el marco de verdura y de flores que formaban los juncos, los lirios azules y los frondosos y apretados arbustos que crecían en sus riberas, se presentó a sus maravillados ojos el inmenso cristal de un hermoso y trasparente lago, que copiaba como un limpiísimo espejo el cielo, las montañas, los árboles y los juncos, y fingía en sus senos, inundados por la mucha luz de cielo, mundos maravillosos y fantásticos...

Imposible fuera describir el entusiasmo y admiración de los niños ante tal espectáculo, que jamás habían contemplado: con menor complacencia le contemplaban el anciano y su hija, ya que los espectáculos bellos ejercen poderosa influencia sobre el corazón humano, en todas las edades de la vida.

—Hace poco—dijo D. Ramón a Julia al cabo de un rato—pretende comprar el alma de un joven bueno y candoroso como Alfredo, a no sé qué. Pues ahí tienes—continuó señalando al lago—un término exacto de comparación... ¿Ves cuánta claridad, cuánta luz, cuánta hermosura? ¡Pues no arrojes una piedra a su seno, no la arrojes si no quieres ver destruida en un momento tanta hermosura, porque los lagos tienen cieno en su fondo... También lo tienen en el suyo el alma humana, aun la del más inocente y candoroso joven; ¡el cieno impuro y maldito que el pecado

(Continúa en la 7ma. página)

Tenemos un Baratillo de zapatos durante este mes. Venga y aproveche para la Fiesta de San Gerónimo.

También ofrecemos precios especiales en los varios departamentos de la Tienda, especialmente en los abarrotes.

Gerson Gusdorf, Taos, N.M.

La Tienda de Calidad de Taos

Feet Drag?

When it is an effort to drag one foot after the other, when you are always tired and seem lacking in strength and endurance, when aches and pains rack the body, it is well to look for symptoms of kidney trouble.

Foley Kidney Pills

banish effects of kidney and bladder trouble by removing the cause. They are healing and curative. They tone up and strengthen the weakened or diseased organs. They relieve backache, rheumatic pains, stiff joints, sore muscles.

W. W. Wells, Tonquin, Mich., writes: "I get a real relief from taking Foley Kidney Pills. I am so my feet most of the time and get tired out. After taking Foley Kidney Pills, they make me feel like a new man. I recommend them to all customers and never have heard of any one who they did not give satisfaction."

Sold Everywhere.

Libreria de LA REVISTA DE TAOS

No se Envian Pedidos que no Vengan Acompañados de Su Importe.

Aritmetica elemental español	75c.
Ortografia de la lengua castellana	50c
Gramatica	75c
Elementos de historia general	75c
Gramatica completa	4.00
Metodo de musica vocal	1.00
La palabra en público	2.00
Metodo de Ollendorff	2.50
Clave M. de Ollendorff	25
Manual de Fotografía	1.75

LIBROS RELIGIOSOS

Comulgador General	1.00
Visita al Santísimo Sacramento	75
La Azucena	75c
Sacrada Comunion	75c
Religion	50c

NOVELAS Y OTROS LIBROS

Biblioteca del Caballo	3.00
Arte de domar caballos	2.50
El ingenioso Hidaigo, Don Quijote de la Mancha	1.50
Las aventuras de Telemaco	1.00
Las mil y una noche	3.00
El ama de casa	50c
El judío Errante	1.00
Genoveva de Brevante	50c

Porque reinciden las viudas	35c
Manual de artes y oficios	75c
Las obras del amor	35c
El ruisenor yucateco	50c
Cartas de amor	50c
Estilo general de cortes	35c
Juegos de manos y de barajas	85c
Para decir la buena ventura	75c
Manual de medicina usual	1.25
Julietta y Romeo	35c
Las mil y una noche	1.00
Guarino mesquino	50c
Los hijos del champayne	50c
Las mil y un dia	1.00
Para conquistar las mujeres	1.50
Para ser su propio medico	75c
La magia negra	50c
La magia blanca	50c
El paraiso de las mujeres	65c
El cocinero universal	75c
Glorias de Mexico	1.00
Malditas sean las suegras	50c
Su majestad y el amor	65c
Malditas sean las mujeres.	75c
El contador mexicano	50c
Libros de los enamorados	65c
Juegos de manos	75c
Para ser un buen ventrilucuo	75c
Para ser un buen actor	1.00
La gramatica del amor	35c
Cultivo de chile	50c

SU CUPON

Un libro conteniendo datos muy importantes para personas de habla española en América será mandado GRATIS a cualquiera que llene el cupón abajo y lo despache a

MANUFACTURERS PATENT CO.

520 Fifth Ave.—New York.

Su nombre.....

Su dirección.....

ALMORRANAS—HEMORROIDES. Requieren un Tratamiento Cuidadoso

EL UNGENTO PAZO es el remedio más eficaz que se conoce hasta el día para el tratamiento de las Almorranas simples, sangrantes, con placas ó externas. Usa ó dos cañitas bastan. De venta en todas las Farmacias y Droguerías. Paris Medicines Co., St. Louis, Mo., U. S. A.

Perdido.—Un par de anteojos con aros de hueso.—Al devolverse a esta oficina se dará una recompensa.

H.G.C.

ALIVIA DENTRO DE 3 DIAS

Para Catarros y para descargar la mucosa

Cada paquete contiene lo que es necesario

Sin dolor—Inofensivo

...00 en Droguerías o por correo franco de porte

Acme Chemical Mfg. Co., Ltd.

New Orleans, La.

AVISO

Deseamos anunciar a todos nuestros parroquianos y amigos que nuestra máquina de floriar está en operación y tenemos un molinero experto. Daremos buena satisfacción. Compramos trigo, vendemos harina, semita y salvado. Haganos una visita y se satisficieran.—Damos el más grande por ciento de harina en cambio de trigo.

Questa Milling Co.
Por A. D. Catanach, Mgr.

Tarjetas Profesionales

Dr. J. J. BERGMANS
MEDICO Y CIRUJANO
TELEFONO NUMERO 21
Se arreglan anteojos científicamente
TAOS, NEW MEXICO

F. T. CHEETHAM,
Abogado y Consejero en Ley,
Comisionado de los EE. UU.
Practica en todas las Cortes
del Estado y de los EE. UU.

William McKean
Abogado en Ley
Practica en todos las Cortes
de Nuevo Mexico
Ramo especial en leyes de
minería
Taos, New Mexico

FRED MULLER,
CIRUJANO DENTISTA
Todo su Trabajo es Garantizado.
Dentaduras de Primera Clase.
Empastes de Oro, Platina y Pasta
Blanca a Precios Cómodos.
Coronas y Puentes de Oro
Extracciones sin Dolor.
Oficina contigua a "La Revista"
Taos, Nuevo Mexico.

A. Av. Rivera
Abogado y Consejero en Ley
Practica en todas las Cortes
de Nuevo Mexico y en la
Corte de Distrito de los Estados
Unidos. Se arreglan
asuntos de Entradas de Do-
micilio, de Administración en
la corte de Pruebas y se da
pronta atención a colectacio-
nes.
Oficina en:
Tierra Amarilla, N. Mex.

SHOE SHOP

LA MEJOR ZAPATERIA DE LA PLAZA.
JUNTO AL DR. BERGMAN
Tengo un grande surtido de tacones de
hule y suela de primera clase.
Garantizo mi trabajo y cobro precios
razonables por medias suelas y tacones.
SI VIVE FUERA DE TAOS, MANDEME
SUS ZAPATOS POR CORREO: A ESTAS
ORDENES LES DOY ATENCION
ESPECIAL.
Tráigame o mándeme sus zapatos viejos,
y se los dejaré casi como nuevos por unos
cuantos reales. Haga la prueba.
LUIS LUCERO, Prop.

No lean la línea que sigue
Caro suscriptor. Si nos debe la
suscripción, háganos remesa hoy.
tf.

ESTREÑIMIENTO

Nos escribió la siguiente
carta la Sra. Angela B. de
Hernández de Littleton, Colo.:
"Hace tres años, sufría de un
fuerte estreñimiento, que me
tenía en un estado insoportable;
cuanto alimento tomaba, y por
ligero que fuera, no lo digería.
También comprendía, que
había complicaciones de otras
enfermedades, para mi des-
conocidas, que me postraban
en cama.
"Una amiga mía, al verme
que tanto padecía, me aconsejó
que tomara el

BLACK-DRAUGHT

(o sea la Hepalina)

"Al momento fui a una dro-
guería, y compré esta medicina.
Cuando comencé el tratamien-
to, comprendí que iba a ha-
cerme provecho, y así fue.
Ahora me siento otro ser, y con
fuerza vital."

Se vende en todas las boticas.

¡Pruébalo!

SE 21

ENAGUAS Y ZAPATOS

Tenemos un numero limitado de enaguas de lana lisas en el es-
tilo popular de pliegas que vamos a vender baratas. Estas son
todas negras o azul oscuras. Effectos nuevos. Valen \$7.50 y
\$8.50, pero nosotros obtuvimos de un surtideo de mercancías de
embargo. Mientras duren las ofrecemos como sigue:

Enaguas y un Par de Zapatos por \$5.95

Estos mismos zapatos anteriormente se
vendieron por \$10.00 el par.

**El Primero que viene es ser-
vido primero**

The Bond-McCarthy Co.

"Creciendo Mejor cada dia."

Taos, N. M.

CARTA SEMANARIA

En Contestación a las del Sr.
OCTAVIANO A. LARRAZOLO

UN PARENTESIS

Como con toda prudencia, el Sr. Larrazolo ha dejado de seguir exhibiendo sus ideas más o menos reaccionarias en sus "Cartas Semanarias" que prometió publicar "El Nuevo Mexicano"; y como quiera que nosotros nos habíamos propuesto combatir punto por punto de su línea de conducta, es decir, de aquella conducta política que nos pareciera completamente fuera de razón, como muchos de los "puntos" de mira que nos ha explicado de un modo tan deficiente; y como quiera que dichas "cartas semanarias" parece que se han convertido o se convertirán en "cartas ANUALES", hemos creído suspender de momento nuestros comentarios hacia la actitud del Sr. Larrazolo, sin que por esto querramos decir que dejamos el terreno de un modo indefinido. No, señores: SUSPENDEMOS nuestros comentarios, ya que el Sr. Larrazolo ha

suspendido también sus ataques hacia los fieles caudillos republicanos, pero debe comprenderse que si este señor reanuda su obra, o sea la publicación de sus "cartas", nosotros haremos otro tanto para REBATIR sus ideas si las encontramos fuera de orden y carentes de sentido común. Así pues, mientras el Sr. Larrazolo permanezca en una actitud prudente, como lo hacen los verdaderos políticos, haremos nosotros lo mismo. Pero los lectores de LA REVISTA se encontrarán de vuelta con nuestras "verdaderas cartas semanarias", siempre y cada vez que el caso lo requiera, ya que esto es necesario para quitarle a cierto elemento de nuestro pueblo la venda que ha cubierto sus ojos durante muchos años, para que deje de ver IDOLOS donde solo hay "políticos orgullosos...."

LA OFICINA DE TERRENOS OBTIENE 233 PATENTES EN EL DISTRITO PRONTAMENTE

La oficina de terrenos en Santa Fe ha sido particularmente afortunada dentro de los pasados 40 días, habiendo recibido de la oficina general de terrenos en Washington 233 patentes por terrenos situados en este distrito, muchas de éstas siendo expedidas dentro de 30 días después de la aprobación de la prueba. El comisionado de la oficina general de terrenos está ejerciendo todo esfuerzo para facilitar la emisión de patentes en

todo caso donde la prueba final garantiza la misma, a fin que los domiciliarios puedan conseguir sus patentes o títulos por los terrenos que tanto han trabajado ellos por ellos con duro trabajo y energía sin ninguna dilación innecesaria. Mas que 12,000 entradas (originales y finales) fueron hechas en este estado durante el año fiscal concluyendo el día 30 de Junio, 1921, y ese número se aumentará mucho más, posiblemente doble por el año concluyendo Junio 30, 1922. Esto significa no solamente un aumento material a la población del esta-

do sino también el desarrollo de muchos millares de acres en ranchos productivos y ranchos de animales.

En adición al desarrollo de agricultura mucho progreso se está haciendo hacia el desarrollo de los recursos minerales de Nuevo Mexico. Desde el pasaje de las actas de carbón, aceite y gas, grandes números de permisos han sido concedido para prospectar y en muchos casos arrendados han sido expedidos para la producción de carbon, aceite, etc.

Los condados en este distrito donde patentes fueron distribuidas a reclamante dentro de los meses de Julio y Agosto son como sigue:

Taos	10
Sandoval	14
Guadalupe	39
Santa Fe	18
Torrance	37
McKinley	15
Rio Arriba	14
San Miguel	42
Valencia	6
Mora	9
San Juan	1
Colfax	4
Socorro	14

CHISTES.

Recordado una Cuenta
—Fijese usted en que hace ttes meses que ha fallecido mi esposo y todas las noches se me aparece en sueños.
—Entonces, ¿será usted tan amable que aproveche la oportunidad para recordarle que me debe veinte duros?

Sólo hay Un "BROMO QUININA"
Se trata de un LAXATIVO BROMO QUININA (Purificado), remedio de fama universal contra Resfriados, la Gripe e Influenza. Alivia su sufrimiento en Un Día. Esquise el Legítimo con la Firma de E. W. Grove en cada frascón. Pure Medicine Co., St. Louis, Mo., E. U. de A.

La Piedra y....

(Viene de la 6ta. página)

original depositó en ella! y si en el alma del joven arrojas la piedra del escándolo, el cieno que en su fondo reposa se moverá y agitará, como en el lago, enturbiándola toda y haciéndola perder su transparencia y claridad, su hermosura; esto es, el candor y la inocencia que constituyen la hermosura del alma de un joven....

Julia calló comprendiendo entonces, en virtud de aquel exacto símil, todo el valor y alcance de las reflexiones que antes le hiciera el anciano respecto a la imprudente libertad que hasta entonces había concedido a su hijo, y propuso firmemente en su corazón ser más cauta en lo sucesivo, prometiéndolo así a D. Ramón, y cumpliéndolo luego escrupulosamente. Y como con esto ya el sol había traspuesto hacia rato los montes lejanos, y la noche, avanzando impo- nente o augusta, comenzaba a descoger por el inmens espacio su negra y estrellada colgadura, emprendieron el regreso a la ciudad, cuyas torres más altas permitía aún distinguir la última luz del crepúsculo dibujándose confusa y medosamente sobre el horizonte de fuego, como gigantes esquele- tos...

MARTÍN SCHEROFF.

Aviso Importante

Por medio de las presentes líneas se pone en conocimiento del público que todas las personas que tengan cuentas pendientes con el estado del finado Jose Francisco Romero, se sirvan pasar desde luego a arreglarlas con los abajos firmados, ya sea que dichas cuentas sean a favor o en contra de dicho estado.

Benigno Romero, Rosalfo Mondragon, Claudio Romero, Benito Romero, Adolfo Romero.

Llamada para una....

(Viene de la 2a. página)

de los delegados escogidos estén en las manos del Secretario de la Comisión Central Republicana en Santa Fe hasta e incluyendo el día 6 de Setiembre de 1922, y no más tarde que el día 7 de Setiembre de 1922, en Albuquerque, Nuevo Mexico.

En los condados en donde no haya Comisión Central de Condado la llamada se hará por los miembros de la Comisión Central del Estado por dicho condado.

Contestas si las hay, deberán ser puestas en las manos del Secretario de la Comisión Central Republicana no más tarde que las ocho de la mañana del día 7 de Setiembre de 1922 en Albuquerque.

Proxios de los delegados a dicha convención serán gobernados las Reglas adoptadas en la Comisión Central Republicana de Estado.

Donde los Distritos Legislativos se componen de más que un condado los candidatos para tales distritos serán nominados en convenciones que deberán tenerse en la manera que sea determinada por los Presidentes de las respectivas comiciones Centrales que componen tales distritos legislativos.

La Comisión Central Republicana según se compone ahora queda por esta llamada para reunirse en Albuquerque, Nuevo Mexico el día 7 de Setiembre de 1922 a las diez de la mañana con el fin de pasar sobre las contestas, preparar la lista temporaria y los oficiales temporarios de la Convención y tales otras materias como sean presentadas ante dicha comisión.

La comisión Central de Estado y las Comisiones Centrales de Condado deberán ser creadas en conformidad con las Reglas y Regulaciones adoptadas por la Comisión Central Republicana y aquí adjuntas. Los diferentes condados están intitulado a representación en la Comisión Central como sigue, a saber:

Bernalillo	4
Catron	2
Chaves	3
Colfax	4
Curry	2
De Baca	2
Doña Ana	3
Eddy	2
Grant	3
Guadalupe	3
Harding	2
Hidalgo	2
Lea	2
Lincoln	3
Luna	2
McKinley	3
Mora	3
Otero	3
Quay	3
Rio Arriba	4
Roosevelt	2
Sandoval	3
San Juan	2
San Miguel	5
Santa Fé	4
Sierra	2
Socorro	4
Taos	3
Torrance	3
Unión	3
Valencia	3

Total89
Hecho en Santa Fé, Nuevo Mexico el día 22 de Agosto de A. D. 1922.

ORIE L. PHILLIPS,
Presidente

Attest:
JOSE D. SENA,
Secretario.

PERDIDO.—Un llavere con llaves, daré una gratificación al que las devuelva.—Lewis, Rio Grande Garage & Co., Ciudad.

Invitaciones de matrimonio de todas clases y de todos precios elegantemente impresas, se hacen en La Revista. tf.

PARA ECZEMA, ERISIPELA, SARRA
PURIFINA
HALES DE LA PIEL
EN TO DAS LAS BOTICAS
WICKMAN MFG. CO. NEW YORK

NOTICIAS LOCALES.

—Nuestro eficiente Superintendente de escuelas C. J. Quintana, en compañía de nuestro buen amigo Flavio Santistevan, hicieron un viaje a Peñasco con importantes negocios, el miércoles de la presente semana.

—PRESTAMOS al seis por ciento podrán conseguirse sobre propiedades de ranchos de labranza, tierras de riego, para edificar o comprar casas en las ciudades o en el campo, bajo nuestro primer certificado de hipoteca.—Bankers Reserve Deposit Company, Gas & Electric Bldg., Denver, Colo.—Adv. 12t. 35 46.

—El domingo último, hizo un viaje a Peñasco, con importantes negocios personales, nuestro Editor Sr. Francisco L. López, en compañía de nuestro particular amigo don J. D. Martínez Jr. eficiente Diputado Tesorero de Condado.

—El popular y distinguido amigo José G. Romero, eficiente Auditor Ambulante del Estado, llegó a la plaza el martes de la presente semana con negocios oficiales, en compañía del Sr. Barney Dodds, de Holman, Condado de Mora, uno de los republicanos más fuertes de aquella parte de dicho Condado. El Sr. Romero permanecerá entre nosotros hasta a fines de la semana entrante. Le deseamos una feliz estancia y... que recupere de la patada de "mula" que se frió en Mora, según nos comunica.

—Nuestro eficiente Tesorero de Condado, F. C. Trujillo, regresó ayer de Las Vegas después de tomar parte activa en la Convención de la Legión Americana que se verificó en aquella ciudad.

—De visita a parientes a amistades, salió para Colorado, ayer, la estimable Sr. Eutimia Ortega de Romero, esposa de nuestro eficiente Diputado Alguacil Mayor, y administradora de correos de la vecina plaza de Rancho de Taos.

—En compañía de su muy estimable familia pasó por esta plaza la vecina población de Questa, nuestro distinguido amigo don Amador Ulibarri, Alguacil Mayor

del Condado de San Miguel. En una visita que tuvimos el gusto de recibir del Sr. Ulibarri, nos manifestó que, terminados los negocios particulares que le trajeran a este Condado, regresará a fines de esta semana para su hogar en Las Vegas.

—Nuestro buen amigo y uno de los más grandes y fuertes puntales republicano de Ojo Caliente, don Vicente Sena, estuvo en la plaza el lunes de la presente semana con importantes negocios personales.

—Otro de los visitantes a la plaza el sábado próximo pasado, fué nuestro buen amigo don J. A. Mascareñas, residente de Dixon quien en compañía de su estimable familia vino a la plaza con el objeto de que su esposa reciba tratamiento del dentista.

—Al estimable joven L. E. Bernal, de San Pablo, Colorado, uno de los más brillantes jóvenes con que cuenta el elemento Hispano, tuvimos el gusto de verlo en nuestro despacho el sábado ppdo. El joven Bernal hace poco que regresó de Chicago donde se encontraba empleado en una gran casa de negocios, en el departamento de correspondencia, de donde se separó trayendo consigo las mejores recomendaciones en cuanto a honradez y eficiencia.

—El Hon. Malaquías Martínez, prominente político de este Condado, ha permanecido en la plaza con importantes negocios personales durante la semana.

—El Hon. A. C. Pacheco, residente Arroyo Seco, llegó a la plaza ayer con objeto de asistir a la junta de accionistas que tuvo verificativo en las oficinas de LA REVISTA ayer.

—Don Juan de Dios Martínez, prominente hombre de negocios de la vecina plaza de Arroyo Seco, estuvo en la plaza ayer, y asistió a la junta de accionistas de LA REVISTA como uno de sus principales accionistas, habiendo regresado ayer mismo para su hogar.

—Los Sres. V. P. Martínez y S. P. Martínez, ambos residentes de Colonias, estuvieron ayer en la junta de los accionistas de LA REVISTA, de la que son también accionistas.

Se Descubren las....

(Viene de la 1ra. página)

independientes que la generalidad de ellos querían volver a las filas republicanas, y desearon su ayuda moral como Presidente de la Comisión republicana del Estado a fin de conseguir sus propósitos. Dicha invitación fué hecha por Larrazolo, Curring y otros. Una vez en Albuquerque, lo primero que exigieron los independientes fué que se les asegurara la entrada en la campaña electoral, y esta seguridad la querían no solo de parte del Presidente del Partido republicano del Estado, sino también de parte de todos los caudillos republicanos a fin de poder contar con sus nominaciones en las convenciones y por ende con sus respectivos triunfos en las elecciones; que Larrazolo, aunque aseguraba que no deseaba ningún puesto público—como la tortuga que no quería que la echasen al agua—DEMANDABA la ya hedionda proposición del "fifty-fifty en el reparto de oficinas a los Hispano-americanos; y para remachar el clavo, Mr. Cutting y Hubbel se pararon para exigir que se aceptara a Larrazolo como candidato en la boleta republicana.

CUTTING QUIERE QUE DOMINEN LOS "BOSES"

En su informe Mr. Phillips dice que en una conferencia, Cutting dijo que si el Presidente de la Comisión republicana de Estado no podía comprometerse a ofrecer o asegurar lo que los independientes exigían, que sugirió que se llamara a cinco jefes republicanos a Albuquerque, y que estos aceptarían tales propuestas y los deseos de los demás independientes.

Pareciendo raro del todo que Mr. Cutting quisiera apelar a la ayuda de los "boses", siendo que era uno de sus más declarados enemigos—cuando no le conviene—Mr. Phillips le hizo estas preguntas. Mr. Phillips:—¿Qué no es cierto que usted abandonó las filas republicanas por que diz que estas estaban dominadas por los "boses"?

Mr. Cutting:—Si señor, es cierto... Mr. Phillips:—¿Cree Ud. propio, en vista de esta posición, y de los frecuentes ataques que Ud. por medio de sus periódicos ha lanzado contra el régimen de los "boses", que unos cuantos políticos se comprometieran a asegurar que dominarían una Convención de 500 delegados para que fueran aceptados los candidatos escogidos de antemano para que fueran nominados?

Mr. Cutting:—Lo que los independientes quieren a la presente, ES UNA SEGURIDAD DEFINITIVA, y que se les asegure un tratamiento justo. Agregando que él era de parecer que se le diera el candidato para gobernador... (No piden mucho, eh?...)

Como quiera que sea, Mr. Phillips quiso acceder a los deseos de los famosos reaccionarios independientes, y ordenó que fueran llamados los siguientes prominentes políticos del Estado: Felipe Lucero, de Las Cruces; Gregory Page, de Gallup; E. M. Otero, de Los Lunas; Secundino Romero, de Las Vegas y Jesús Romero de Old Albuquerque, todos los cuales ocurrieron a dicha llamada, menos el Sr. Lucero de Las Cruces.

Una vez juntos todos y que se enteraron de las estúpidas exigencias de los rebeldes, los cuatro je-

—El Hon. Squair Hartt, de Rancho de Taos, nos hizo una agradable visita esta mañana. El Sr. Hartt ha estado ausente del condado por algún tiempo y ahora permaneciera aquí.

Corten Esto—Vale Dinero.

Corten este anuncio, adjuntarlo con el valor de 5c a Foley & Co. 2835 Sheffield Ave., Chicago, Ill. escribiendo su nombre y dirección claramente. Recibirá Ud. de vuelta un paquete de muestra conteniendo el Compuesto de Miel y Alquitran de Foley, para la tos, resfriados y crup. Pastillas para los Riñones de Foley y las Tabletas Catárticas de Foley.

fes republicanos SE NEGARON a aceptar las propuestas o exigencias de los independientes, manifestando que no podrían comprometerse a lo que exigían Cutting y Larrazolo, o sea dirigir la Convención a su antojo como si tratara de un simple atajo de borregos.... Ante esta negativa tan rotunda, a pesar de que Mr. Cutting había asegurado que contaba con la ayuda de dichos jefes republicanos; los independientes se dieron cabezasas en la pared del cuarto de la conferencia....

SE DESCUBREN ALCUNAS COMBINACIONES DEMOCRATICAS

Durante dichas conferencias llegó a descubrirse que Mr. Hunker, Presidente de la Comisión democrática de Estado, les había prometido a los independientes que si se agregaban a la democracia les darían CUATRO puestos en la boleta de Estado, o sean los siguientes: el candidato para Teniente gobernador, el Secretario de Estado, el Auditor de Estado y el Comisionado de Corporaciones. Cuando la prensa interrogó a Mr. Hunker sobre este particular, y como era de esperarse, este negó rotundamente la noticia, a pesar de lo cual esta ha cundido y en los círculos políticos se cree como cierta ya que solo de ese modo podrían abrigar aun que fuese una vaga esperanza de triunfo en la próxima campaña; puesto que solos los demócratas sería un absurdo pensar en triunfo alguno.

MR. PHILLIPS LE VE CHUELA A LOS INDEPENDIENTES

Ante las exigencias de los independientes, exigencias absurdas y propias de los politiqueros de medio pelo, Mr. Phillips tuvo la oportunidad y la aprovechó, de soltarles algunas frases sarcásticas, preguntándoles que cómo podía ser posible que ellos que reclamaban ser la PURIFICACION Y LA HONRADEZ POLITICA PERSONIFICADAS, se atrevieran a pedir los principales puestos del Estado para convertirse sencillamente, en NUEVOS "BOSES" con distinta bandera política aunque no tan limpia como la republicana.... A lo que los inmaculados independientes tuvieron que resignarse con soltar una sonrisita tan sarcástica como diabólica, o como diciendo para sus "adentros"; sí, por fuerza no queremos nada, pero estamos rabiando porque no podemos conseguir ningún hueso va a hacer ya tres años....

TODO INFUNDADO

Este equivoco es hecho con frecuencia por muchos ciudadanos de Taos.

Busque la causa del dolor de espalda.

Para poder ser curado usted debe saber la causa de su males. Si es Riñones débiles, Usted debe de poner a los riñones a funcionar debidamente.

Una residente de esta vecindad le muestra a usted de qué manera.

La Sra. V. W. Bowman, 506 E. Iron Ave., de Albuquerque, N. Méx., dice: "Mis riñones estaban débiles y yo sufría de varios dolores de espalda que me mantenían en un estado miserable. Frecuentes dolores de cabeza agravaron mis males y mis riñones no funcionaban debidamente. Otros familiares habían usado las Pastillas de Doan para los Riñones con buen resultado y me determiné a probarlas. Las Pastillas de Doan prontamente me libraron de los dolores de espalda y otros síntomas de los males a consecuencia de los riñones. Yo recomiendo las Pastillas de Doans para los Riñones, por haber experimentado los resultados que reclaman las mismas."

El precio es 60c. donde quiera que se venden. No pidan nomás un remedio para los riñones sino que obtenga las Píldoras de Doan para los riñones las mismas que usó la Sra. V. W. Bowman, Foster-Milburn Co., Mfgs., Buffalo, N. Y.

Zapateria Columbian.
A. Santistevan, Zapatero, Taos, N.M.
Taller moderno, con maquinaria moderna. Botas y zapatos hechos a la orden.
Toda clase de vaqueta, trabajo hecho con esmero.
Tanto el material como la obra se garantiza.
ORDENES POR CORREO ATENDIDAS CON PRONTITUD.

Para Aliviar Un Resfriado en Un Dia
Tómese el LAXATIVO-BRÓMO QUININA (Pastillas). Quite la Tos, Dolor de Cabeza y Resfriado. Exíjase el Legítimo con la firma de E. W. Grove en cada frasco. Paris Medicino Co., St. Louis, Mo., E. U. de A.

Alivio de la Tormentosa Fiebre

Miles de víctimas de fiebre de verano y que sufren de asma a los cuales no les es posible poder ir a las montañas para aliviar sus males, hallarán alivio en la Miel y Alquitran de Foley. Alivia las inflamaciones, calma y cura los conductos respiratorios, ayuda a la respiración forzada, y hace que el sueño sea agradable, refrescante y de verdadero reposo.
De venta en donde quiera.

Ambition
THREE MEN and WOMEN who "feel old before their time," who are languid, have no energy and no ambition—these are often sufferers from kidney trouble.
Weak, overworked or diseased kidneys are caused by indigestion, always tired, nervous, listless, by yellowness of skin and puffiness under eyes, headache, stiff joints, sore muscles, rheumatic pain.

Foley Kidney Pills
It cures the cause of suffering and misery, restores the kidneys and bladder and restores to you a healthy condition.
N. R. Reetz, Dublin, Ga., writes: "I want to say how much I enjoyed taking Foley Kidney Pills. I could not turn over in the bed all night, severe pain in my back and hips. I was so stiff I could not bend over and I had to sit up straight five to six times. By taking Foley Kidney Pills I am up and able to go to work."
Sold Everywhere.

ASPIRIN
Dijan "Bayer" e Insistan en ello!
Al menos que vean el nombre "Bayer" en el paquete de pastillas no están consiguiendo los genuinos productos Bayer proscriptos por medicos mas de veinte y dos años y probados solo por millones para
Rerfríos Dolor de cabeza
Dolor de muela Lumbago
Dolor de oído Rumatismo
Neuralgia Dolor Dolor
Acepten solo paquete de "Bayer" que contiene direcciones propias. Cajas de tamaño que contienen docena de pastillas cuesta solo unos cuantos centavos. Droguistas tambien vende botellas de 24 y 100. Aspirin es la marca de Bayer Manufacturada de Monocacético de Acido Salicílico.

HEGHOS A LA ORDEN
antalonas
No se cobra EXTRA
NO MANDE DINERO
esta oferta especial por 30 dias para probar el maravilloso valor, estilo, medida de ropa Progress, un par de estos pantalones al estilo de \$6.00, se enviarán a usted por \$2.00, garantizados por 2 años de uso continuo por solo \$1.95. No mande dinero o medidas hasta que no reciba nuestras muestras.
ESCRIBA POR MUESTRAS HOY
Nuestro grande muestrero, trata gratis de la manera
dará el mismo día que recibamos su solicitud.
QUEREMOS AGENTES.— \$25 extra cada semana, tomando órdenes de sus vecinos y amigos por nuestros géneros de alta calidad y primera clase de sastrería. No se necesita experiencia. Vestidos de \$12.45 arriba y pantalones de \$1.95 arriba hacen que las órdenes sean fácilmente obtenidas. Se mandarán detalles gratuitamente. Escriba ahora mismo.
THE PROGRESS TAILORING CO.
Dept. J. 192, Chicago, Ill.

ROSENDO FERNANDEZ,
Estafetero y Comerciante en General.
ARROYO SECO, N. MEX.
Tengo en conexión carnicería. Compró y vendo zaleas, cueros, lana y toda clase de productos del país. Y pago los mejores precios del mercado. Solicite el patrocinio de todos mis amigos. 30tf.

Capital \$25,000.00 Sobrante \$7,500
Primer Banco del Estado
Taos, Nuevo México
OFICIALES:
Isaac W. Dwire, V-Pte. A. M. Richardson, Cajero.
Alex. Gusdorf, E. E. Harbert, Ate.

Escuela Normal Hispano-Americana
El Rito, N. Mex.
INSTITUCION COEDUCACIONAL que ha manifestado, los tres próximos años pasados, que proporemos ventajas en enseñanza y reglamento conducentes a formar ciudadanos buenos, de carácter y sana moral.
ESTA SITUADA en el hermoso valle de El Rito, condado de Rio Arriba a doce millas del ferrocarril; y al clima junto con la localidad son condiciones propicias al adelanto y desarrollo de los estudiantes.
EDIFICIOS AMPLIOS, a prueba de fuego, bien ventilados, con calefacción a vapor, alumbrado eléctrico y distribución de agua potable.
DORMITORIOS: Para mayor satisfacción de los padres de las educandas, los dormitorios de estas, siempre cuentan con la vigilancia constante de una señora de conocida honradez.
EL CUERPO DE PROFESORES, su método de enseñanza y las asignaturas se escogen para asegurar el mejor éxito posible.
NO HAY EXPLOTACION PECUNIARIA, y los gastos del internado (comida) son ínfimos \$12.00 por mes y al alcance de todos.
SE SOLICITA la asistencia particularmente de jóvenes y señoritas que ingresen a los estudios de Escuela Superior. El próximo término comenzará septiembre 7 por más informes escriban a:
FLADELFO BACA
Presidente

NOTICIAS DE LA CAPITAL DEL ESTADO

(Por Isidoro Armijo)

LIBERATO BACA

Como candidato para Diputado al Congreso de la Nación, sigue haciendo su campaña entre sus amigos. El Sr. Baca, nos informan sus amigos, estará en la convención con sus apoyadores y que aquellos que creen que su nominación no será hecha, quedarán sorprendidos con el número de delegados que vendrán por él ante la convención.

LOS REPUBLICANOS DE SANTA FE.

Los partidarios republicanos están teniendo sus reuniones, juntas y primarias para preparar el terreno para los días de la convención que no tardará ya. Nos dicen aquellos que más bien enterados están de los secretos y de los asuntos, que para ese día quedarán arregladas las imaginadas dificultades que lemos en la prensa democrata, y que el día de la convención irán todos los republicanos unidos a la lucha, determinados a entrar en esta campaña con vida y energía para obtener la victoria, demostrando así que si hay pequeñas dificultades estas se quedan en el seno del hogar republicano, y cuando llega la hora, todos se unen para hacer frente al enemigo común: a la democracia.

LA POLITICA SERENA.

La política está tan serena como nunca en esta capital. Se notan grupos de hombres hablando en secreto en el parque, por las esquinas, las calles etc. Pero al preguntarse la palabra de la hora, lo más último, dicen: "no se nada".

Es extraño en esta capital tal cosa. En Santa Fé se condimenta el alimento político, el guisado a LA MODE que después se reparte por todo el Estado por la prensa democrata y republicana.

LA CONVENCION DEMOCRATA.

Ya se están haciendo los preparativos en Albuquerque para tener la convención democrata. Se dice que en esa convención habrá muchas sorpresas y que algunos candidatos quedarán súbitos, puesto que ya los jefecillos en obra se han comprometido a apoyar a ciertos independientes en dicha convención. Para mejores informes, referimos a los lectores las entrevistas que tuvieron el Presidente Phillips del partido Republicano y el multimillonario (?) Coronel Bronson Cutting, por los independientes, el "heroino" del Gallinas y el "Capitán" Hunker.